Sports 11

Handisport/Athlétisme/Jeux paralympiques "Rio - 2016"

Edmond Ngombi qualifié pour les demi-finales

F-K-O.M

l'union

Libreville/Gabon

Au Brésil depuis le 2 septembre dernier pour les XVe Jeux paralympiques "Rio-2016", le représentant gabonais qui évolue au 100 mètres T54 (athlétisme), s'est qualifié dimanche dernier pour les demi-finale de sa spécialité. Notre compatriote tentera de décrocher cet après-midi une place pour la finale, nous a confié hier, son entraîneur Guy Gaétan Ntoutoume Endenda présent à

ANNONCÉ absent au XVe Jeux paralympiques Rio-2016, certains confrères, Edmond Ngombi est bel et bien à Rio de Janeiro. C'est du moins ce que nous a confirmé hier le président de la Fédération gabo-



Edmond Ngombi tentera de se qualifier cet après-midi pour la finale. Photo de droite : Lionel Bakita Nzamba: "Edmond Engombi est à Rio et représente valablement notre pays".

naise omnisports paralympique pour personnes handicapées (Fégoph), Lionel Bakita Nzamba. Edmond Ngombi qui s'est aligné sur 100 mètres T54 (fauteuil), a quitté Libreville depuis le premier septembre dernier accompagné de son entraîneur Guy Gaétan

Ntoutoume Endenda, par ailleurs classificateur international. Joint hier au téléphone, depuis le village Olympique M. Ntoutoume Endenda nous a fait part, non sans fierté, de ce que son poulain s'est qualifié dimanche dernier pour les demi-finales du 100 mètres T45: «Edmond Ngombi a fait une belle entrée en matière dimanche dernier, en occupant le troisième rang de sa série», a-t-il déclaré, tout en restant confiant pour la suite.

Après cette belle qualification, l'athlète gabonais sera à nouveau sur les pistes aujourd'hui à partir

de 17 heures, heure locale, pour tenter de décrocher une place en finale. Pour Lion Bakita Nzamba, l'objectif est de faire mieux que les athlètes valides qui ont fait un passage à vide au mois d'août dernier à Rio: « Ce sera historique pour notre pays et pour cet athlète qui par-

ticipe à ses premiers Jeux paralympiques. Je ne lui souhaite que du bonheur», a indiqué le président de la Fégoph qui bat en brèche les insinuations selon lesquelles il n'y a aucun athlète gabonais à Rio pour les jeux paralympiques à Rio. Le président de la Fédéra-

tion gabonaise omnisports paralympique pour personnes handicapées nous confie toutefois que son athlète a failli ne pas se rendre à Rio pour des raisons financières: «Le ministère nous a délivré tous les documents pour rentrer en possession des fonds destinés à la participation à ces jeux, mais au niveau du trésor public, on nous a laissé entendre qu'il n'y avait pas de liquidité», explique Lionel Bakita Nzamba, contraint de rester à Libreville ainsi que deux autres personnes de la délégation.

Maracana/En vue de la 5e édition de la Coupe d'Afrique des nations "Burkina-Faso-2016 "

Vingt-trois joueurs présélectionnés

F-K-O.M

Libreville/Gabon

DU 15 au 19 septembre prochain, la ville de Ouagadougou (Burkina-Faso) va abriter la 5e édition de la Coupe d'Afrique des nations de maracana. Prendront part à cette compétition, dix pays, à savoir le Burkina Faso (pays hôte), le Niger, le Mali, la Côte d'Ivoire, le Togo, le Bénin, le Cameroun, le Ghana le Sénégal et le Gabon qui se présente comme le Petit Poucet.

Dans cette perspective, l'Association gabonaise de Maracana que dirige M. Obame Ondo s'active depuis deux semaines pour répondre à ce rendez-vous continental en vue de défendre valablement les couleurs du Gabon. D'où, la publication, il y a peu, de la liste des vingt joueurs présélectionnés par l'entraîneur national Victor Obame.

Chez les seniors, onze joueurs ont été convoqués. L'équipe est composée à la fois des anciennes gloires et des joueurs en activité, évoluant sur le plan local. Cyrille Avebé, pensionnaire de Missile FC, fait partie de ses joueurs encore en activité qui figurent sur cette liste. Comme anciennes gloires, on note la présence d'Urbain Boussamba, Davy Guimambou, Mbadi Mombo, Cedric Moundounga, Guy Roger Nyoundou, Brice Ondo, Jacques Pigna, Guy Roger Sounda, Hugues Yala et Guy Zeng.



Maracana: des joueurs présélectionnés pour la coupe d'Afrique.

Quant à l'équipe des vétérans, elle est constituée de joueurs issus des ligues de l'Estuaire (8), de l'Ogooué-Maritime (2), du Moyen-Ogooué (1) et du Woleu-Ntem (1). Constant Ebongue, Germain Effayong Onong, Saturnin Ibela, Achille Manfoumbi Pamphile Mve, Mebiame, Tristan Mombo, Thierry Moundounga et Ernest Ogandaga, sont les huit joueurs au compte de l'Estuaire. François Amegasse et Etienne Kassa Ngoma pour le compte de l'Ogooué-Maritime, Jean-Pierre Engonga Obame Jean-Claude Ndong Ebang pour le compte du Moyen Ogooué et du Woleu-Ntem. À titre de rappel, lors de son séjour au Gabon en juin dernier, le président de la Fédération internationale de maracana association, Bleu Louan Jean-Charlemagne avait émis le vœu de voir le Gabon prendre part à cette compétition. Et lors de la rencontre avec le patron des Sports au Gabon, le

marcana avait également émis le même souhait à Blaise Louembé, qui avait

rassuré son hôte que "Tout sera mis en œuvre le moment venu pour que notre



pays participe à cette compétition. Une dérogation spéciale à cette association

lui sera remise en attendant son récépissé de sa mutation en fédération à part entière", avait indiqué M. Louembé.

Malgré ces garanties du patron des Sports, le président de l'Association gabonaise de maracana, André Obame, n'est pas moins inquiet quant à la participation à Ouagadougou des équipes gabonaises. Une inquiétude fondée sur le silence du ministère des Sports qui ne montre pas, en tout cas pour le moment, sa réelle volonté de voir le Gabon prendre part à cette compétition.



